



Anna Maria Theurer

(*29.01.1854, †08.01.1939)

Anna Maria Theuer geborene Reich wuchs als Tochter des Zimmermanns Johann Jakob reich in Renningen auf. 1882 wanderte sie in die USA aus. Sie war mit dem aus Tübingen-Lustnau stammenden Johannes Theurer verheiratet. Dieser war in den USA geschäftlich sehr erfolgreich und brachte es zu einigem Wohlstand.

Lebenslang war Anna Maria Reich Theurer mit ihrer Heimatgemeinde Renningen verbunden. Hier lebte ihr Bruder Gottlob Heinrich, mit dem sie ebenso in Kontakt stand. Anna Maria Theurer war eine mutige, warmherzige und wohltätige Frau. Sie hat sich besonders in der Notzeit nach dem Ersten Weltkrieg um ihre Heimatgemeinde Renningen verdient gemacht und wurde 1933 zur **Ehrenbürgerin** ernannt. Nach ihr ist die Anna-Maria-Theurer-Straße benannt. Sie ist bis heute die einzige Renninger Ehrenbürgerin.